

<p>2日 (月)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>始業式</p>	<p>2学期が始まりました。子どもたちの元気な笑顔が輝いています。少し背が高くなったり、顔がほっそりしたりと、皆それぞれ成長していますね。学校は、子どもたちの笑顔があってこそはじめて学校になるのだと、あらためて感じています。先生たちの笑顔も増えました。行事の多い2学期ですが、協力して楽しんですすめていきたいと思えます。バスケットボール大会の表彰をしました。</p>	
-------------------	---------------------------------	---	--

	<p>学校の様子</p> <p>花壇の様子</p>	<p>夏を越え、花壇の花が少し変わりました。雨が降らない時期もありましたが、先生方が水やりを欠かさず、きれいな花を咲かせています。手入れはできていないので、少し伸び盛りの部分はありますが…。中学部が7月に植えたひまわりもしっかり成長し、きれいに咲いていました。生徒たちも、自分たちで植えたひまわりの成長を楽しみました。</p>	
--	----------------------------------	---	--

<p>3日 (火)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>大掃除</p>	<p>今日は大掃除です。夏休み、閉まっていた教室や廊下に風を入れ、空気の交換。そしてみんなで分担して、教室だけでなく、廊下やトイレや特別教室などを掃除してくれました。モップの使い方がうまくなったり、雑巾がけに挑戦したり、本棚を拭いて本を整理したり、それぞれが自分の役割を頑張りました。きれいにすると気持ちもさわやかになりますね。</p>	
-------------------	---------------------------------	--	---

<p>5日 (金)</p>	<p>地震火災避難訓練</p>	<p>大阪880万人訓練と同時に、学校内でも地震火災避難訓練を行いました。まずは地震に対する対応をして、その後避難しますが、経路の安全性を確認してから避難誘導です。同時に火災も発生したという想定でした。生徒たちへは、自分一人でこのような災害にあった時に、落ち着いて対応できる力を身に付けてほしいことを伝えました。</p>	 <p>一度グラウンドに避難し、その後、学部ごとに二次避難を行いました。みんな落ち着いて行動していました。</p>
-------------------	------------------------	--	--

<p>10日 (火)</p>	<p>熱中症対策</p> <p>WBGT計(温度と湿度などから「暑さ指数」を示すもの)の活用</p>	<p>昨夏の猛暑から、学校では熱中症予防に関する様々な対応が求められています。今年度は府から対策の指針が再度示され、WBGT計が各校に配備されています。このような目安による対応のうえに、日頃から行っているこまめな水分摂取や休憩、帽子の着用などを行っています。何より、生徒一人ひとりの状況に合わせた対応を大切にしています。朝のランニングも時間を調整しています。</p>	
--------------------	---	---	--

<p>13日 (金)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>体育祭テーマ 発表</p>	<p>今年の体育祭のテーマは「元気に楽しく体育祭を盛り上げよう！四條暇魂！」です。各クラスが文字ずつ担当し、クラス独自の作り方で文字を完成させ、つなぎ合わせました。本番での発表を楽しみにしてください。</p> <p>またポスターの掲示も始まりました。通学バスや地域の掲示板にも掲示します。今年のポスターは元気あふれる作品がいっぱいです。</p>	
--------------------	---	--	---

<p>24日 (火)</p>	<p>授業の様子</p> <p>高等部1年 園芸の授業</p>	<p>朝、夕の気温が少し下がり、過ごしやすくなってきました。学校の畑も夏野菜のあとを片づけて耕し、次の野菜の植え付けです。今日は大根の間引きと植え付けをしました。すでに2週間前に植えた野菜は、日中の暖かさで大きく葉を広げていました。新たなうねに草除けのマルチシートを覆い、種を蒔きました。2度目の工程なので、やり方も理解して、どんどん作業を進めていました。</p>	
--------------------	--	--	--

<p>25日 (水)</p>	<p>授業の様子</p> <p>体育祭練習</p>	<p>体育祭まであと2週間を切り、練習は本格的になりました。9月初めは暑さもあり、体育館を活用しましたが、今はほとんどグラウンドです。種目の練習、入退場の流れなどを音楽に合わせて確認しています。生徒の表情も、気合いが入ってきました！昼休みは、用具や放送などの係の打ち合わせや応援団の練習を頑張っています。体育祭当日、多くの保護者の方のご来場をお待ちしています。</p>	
--------------------	----------------------------------	--	---

<p>29日 (日)</p>	<p>地域の活動</p> <p>地車お披露目会</p>	<p>砂地区のだんじりの倉庫は、本校の正門の近くにあります。そのこともあり、本校が場所をお貸しして、新しくしただんじりのお披露目会が行われました。約100年ぶりに新しくなっただんじりはとても立派でした。お祭りは地域の伝統の継承ですが、それによって地域と人のつながりを強くする。とても多くの方の関わりの中で継承されていることを実感しました。10月3日には忍陵神社に様々な地区のだんじりが集まるようです。</p>	
--------------------	------------------------------------	--	--